

## Nachruf

Die Große Kreisstadt Neckarsulm trauert um

# Hermann Kühner

der am 30. Januar 2022 im Alter von 93 Jahren verstorben ist.

Hermann Kühner gehörte von 1968 bis 1971 dem Gemeinderat der damals selbständigen Gemeinde Dahenfeld und anschließend von 1971 bis 1999 als Mitglied dem Ortschaftsrat an. Darüber hinaus wirkte er von 1980 bis 1999 im Gemeinderat der Stadt Neckarsulm mit.

Er hat in dieser Zeit die Entwicklung der Stadt Neckarsulm und des Stadtteils mit großem Sachverstand begleitet und mitgestaltet. Ihn zeichneten hohes Pflicht- und Verantwortungsbewusstsein aus.

Neben seinem kommunalpolitischen Wirken hat sich Herr Kühner auch in weiteren Ehrenämtern um das Gemeinwesen verdient gemacht.

Für sein langjähriges und vielfältiges ehrenamtliches Engagement wurde er im Jahr 1992 mit der Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg, 1993 mit der Ehrenmedaille der Stadt Neckarsulm und im Jahr 2000 mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und seinen Angehörigen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Stadt Neckarsulm und den Gemeinderat  
**Steffen Hertwig, Oberbürgermeister**

Für den Ortschaftsrat Dahenfeld  
**Stefan Erlewein, Ortsvorsteher**

Neckarsulm, den 2. Februar 2022